
【協議事項 3】総会業務の改善策検討 

多摩・田園 竹内 純一 

第 32 回総会における一連の業務において、会費振込がうまくいかない、開催告知や参加申し込みが

充分に伝わっていない、オンライン議決権行使への対応が難しいなどの事例がありました。 

聞き取りを行った方々からは、会員の高齢化を背景に、病気や家庭の事情などによって、従来通りに

対応できない会員があると聞いています。 

じゃおクラブは、年齢を問わず自由に参加できることを理念として運営しています。この問題への対

応策を見つけ、第 33回総会業務では改善できるように計らいたいと思います。 

なお、本件は島村監事のご意見に基づき、竹内が発議しました。 

会費徴収実績（6/15 現在の未納者数比較） 

 2022年 2023年 

湘南 5 9 

県央 3 11 

ベイサイド 6 5 

多摩・田園 5 7 

議決権行使の代行数 

 2023年 

湘南 3 

県央 9 

ベイサイド 3 

多摩・田園 3 

対応策（案）（問題点や予算対応も含め、詳細の検討が必要） 

1. 対応が難しいと思われる会員を非 eメール会員と同様に変更する。 

2. 全会員に書類を郵送する。 

3. 案内の e メールへの記載方法を検討する。 

 


